

Zschaitz

Theater um den Müll

Sächsische Zeitung, 11.6.2016

Pfiff und Pfaff sind in der Kita „Waldspatzen“ zu Gast. Sie zeigen, wie Müll getrennt wird.



Pfaff und Pfiff sortieren mithilfe der Kinder den Müll. Foto: André Braun

Zschaitz. Kisten, Flaschen, Folien und vieles mehr liegen auf dem Boden der Aula der Kindertagesstätte „Waldspatzen“. Kita-Leiterin Ina Baier meint: „Hier sieht es ja wie bei Hempels unter dem Sofa aus“. Die Kinder geben ihr Recht. Dann wird es plötzlich laut. Die beiden Füchse Pfiff und Pfaff kommen fußballspielend in die Aula. Sie wollen in Vorbereitung auf die EM und das Spiel gegen die Wildgänse ein Training absolvieren.

Doch das ist wegen des Mülls nicht möglich. „Der muss weg“, sagt Pfiff. Mithilfe der Kinder sortieren die Füchse den Müll. Weil Pfaff nicht gleich alles versteht, gibt es für die Mädchen und Jungen viel zu lachen. Doch sie wissen, dass Mülltrennung eine ernstzunehmende Sache ist. Das kennen sie aus dem Kindergarten. Hier stehen die entsprechenden Behälter, in denen Papier oder Verpackung getrennt wird. Deshalb können sie die beiden Füchsen auch so gut unterstützen.

Das Stück „Abfalltrennung mit Pfiff“ wurde von den Schauspielern Marianne Lindt und Andreas Jendrusch vom Regionaltheater aus dem Schwarzwald gespielt. Das Theaterstück entstand im Jahr 2008 auf Initiative der EKM – Entsorgungsdienste Kreis Mittelsachsen GmbH – und wird jährlich aufgeführt. (je)